

UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL | CENTRE DE RECHERCHE DE
L'HÔPITAL MAISONNEUVE-ROSEMONT

Vous souffrez de douleur à l'épaule?

Vous avez consulté un médecin pour votre
douleur la première fois il y a moins d'un an?

VOUS ÊTES INVITÉ(E)S À PARTICIPER À UNE ENTREVUE INDIVIDUELLE VIRTUELLE

Avec une physiothérapeute et candidate au doctorat

Les douleurs à l'épaule vont affecter jusqu'à 2 personnes sur 3 dans une vie. Une prise en charge initiale adéquate des douleurs à l'épaule est nécessaire pour éviter des douleurs persistantes.

Nous aimerions connaître vos expériences et attentes concernant la prise en charge de votre douleur à l'épaule.

Si vous avez consulté un médecin pour une première fois dans la dernière année pour votre douleur à l'épaule, vous êtes éligible à participer à une entrevue individuelle virtuelle de 60 minutes avec une physiothérapeute candidate au doctorat en sciences de la réadaptation.

Une compensation financière de 70\$ vous sera offerte.

Ce projet est réalisé dans le cadre du doctorat en sciences de la réadaptation de Véronique Lowry, pht, PhD (c), sous la supervision de François Desmeules, pht, PhD, Diana Zidarov, pht, PhD et Patrick Lavigne, MD. Le projet a été approuvé par le comité d'éthique du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal.

CONTACTEZ :

Véronique Lowry, pht, PhD (c) au

veronique.lowry@umontreal.ca
514-352-3400 poste 6249